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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000184-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador 
D. Francisco Igea Arisqueta, relativa a actuaciones realizadas en relación con el cierre de la fábrica 
del Grupo Siro en Venta de Baños (Palencia).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 16 de junio de 2022, ha admitido a 
trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/000141 a PE/000606.
Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 16 de junio de 2022.

El Secretario de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

El Presidente de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

Boletín Oficial de las Cortes 
de Castilla y León 
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CORTES DE CASTILLA Y LEÓN 
Ciudadanos ,,.. 

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEON 

Francisco lgea Arisqueta, procurador perteneciente al Grupo Parlamentario Mixto de las 

Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del 

Reglamento de la cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente PREGUNTA PARA SU 

CONTESTACIÓN POR ESCRITO 

Las recientes noticias sobre el cierre de la fabrica del Grupo Siro en Venta de Baños, 

así como la delicada situación del grupo en la comunidad autónoma suponen un motivo de 

preocupación para las aproximadamente 2000 familias que pueden verse afectadas. El 

consejero de Industria, Comercio y Empleo mantuvo una reunión el pasado 25 de mayo con los 

directivos del Grupo. 

l.- ¿Qué ayudas económicas, financieras o de otro tipo ha ofrecido la consejería para ayudar en 

la resolución de esta crisis? 

2.- ¿Se ha reunido la fundación anclaje para analizar esta si t uación? 

3.- ¿Se han mantenido algún tipo de reuniones con los representantes de los trabajadores? 

Valladolid 1 de junio de 2022 

Francisco lgea Arisqueta 

Procurador del Partido Ciudadanos (Cs) 
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